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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com o 
seu Senhor” (Papa Paulo VI)

”O mandato missionário - "Enviada por Deus às nações 
para ser 'o sacramento universal da salvação', a Igreja, 
em virtude das exigências intimas de sua própria 
catolicidade e obedecendo à ordem de seu fundador, 
esforça-se para anunciar o Evangelho a todos os homens. 
"Ide, pois, fazer discípulos entre todos as nações, e 
batizai-os em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. 
Ensinai-lhes a observar tudo quanto vos tenho ordenado. E 
eis que estou convosco todos os dias, até o fim dos 
tempos" (Mt 28,19-20) (CIC 849)

O motivo da missão – A Igreja sempre derivou a 
obrigação e a força de seu impulso missionário do amor de 
Deus por todos os homens: "Pois o amor de Cristo nos 
impele..." (2Cor5,14). Com efeito, "Deus quer que todos os 
homens sejam salvos e cheguem ao conhecimento da 
verdade" (1Tm 2,4). Deus quer a salvação de todos pelo 
conhecimento da verdade. A salvação esta na verdade. 
Os que obedecem à moção do Espirito da Verdade já estão 
no caminho da salvação. A Igreja, à qual esta Verdade foi 
confiada, deve ir ao encontro do seu anseio, levando-lhes 
a mesma Verdade. Ela tem de ser missionária porque crê 
no projeto universal de salvação.” (CIC 851)

   (Catecismo da Igreja Católica)
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"na verdade sabe quem é missionário? 
Quem experimentou Cristo se apaixonou por Ele, 
esse não consegue deixar de falar dele, vai falar 
dele e não tem curso para falar de amor nasce 
de dentro.

..adulto em Cristo é aquele que só quer o
que Cristo quer, adulto em Cristo é aquele que 
se tornou servo de Cristo, adulto em Cristo é 
aquele que diz: "já não sou eu quem vive mas é 
o Cristo que vive em mim"(Gl 2,20). Olha o 
adulto em Cristo:"Não seremos mais como crianças 
entregue ao sabor das ondas e levados por todo 
vento de doutrina ludibriados pelos homens e por 
eles com astúcia induzidos ao erro"(Ef 4,14). 

Adulto em Cristo não chama de bem ao 
que Cristo chama mal, adulto em Cristo não chama 
de certo ao que Cristo chama de errado, adulto 
em Cristo não chama de virtude o que Cristo 
chama de pecado, adulto em Cristo não chama de 
liberdade o que Cristo chama de escravidão, 
adulto em Cristo é aquele que vive em Cristo, na 
vontade de Cristo que pensa como Cristo fala 
como Cristo age como Cristo.”

EVANGELIZAR POR AMOR | Dom Henrique Soares da 
Costa (site: youtube.com / canal: Dom Henrique Soares 
da Costa)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)
      No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a preparar
o livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de filmes, novelas
e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com a Bíblia, a
Palavra da Vida.

Este então é o sexto folheto do primeiro semestre de 2025 que ajuda a preparar o livro Clássicos
do cinema e a Bíblia. É muito interessante poder compreender o que se esta fazendo. Então quando pensamos no que muitos
hoje pelo mundo fazem, e talvez até nos mesmos, percebemos que os cristãos, o povo de Deus não pode estar resolvendo as
situações da vida fugindo para as fábulas. Temos um Senhor ele se chama Jesus Cristo e estamos a caminho céu. Resolvemos
as situações da nossa vida com a Palavra de Deus nas mãos, observando o que ensina Jesus.

“A noite esta quase passando, o dia vem chegando: abandonemos as obras das trevas e vistamos as armas da luz.”(Rm 13,12)

A cultura então tem uma grande importância na educação e na formação das pessoas no mundo. Se pensarmos em um
pai  educando  seus  filhos,  poderiamos  dizer  que  quando  incentivamos  algo  em  uma  criança,  ou  ensinamos  algo.  Muito
provavelmente essa criança vai repetir aquilo que aprendeu. Se no entanto chamamos a atenção dela ao fazer algo errado e
ensinamos o que é certo, ela então aprendendo o que é certo vai ter mais chance de fazer boas escolhas em sua vida.

Se  então  o cinema,  se  a industria  do  cinema  mundial  esta  investindo milhões  em filmes de terror,  maldades,
depravação moral, pessoas seguindo caminho mal e sendo bem sucedidas. Estão então criando um ambiente ruim para formação
de pessoas que são honestas, integras, verdadeiras, amigas de Deus.

“Essa recomendação visava promover o amor que nasce de um coração puro, de uma boa consciência e de uma fé
sincera. Por ter se afastado desta linha, alguns se entregaram a um palavrório sem sentido.” (1Tm 1,5)

O Senhor então vem até nós, Deus se revela. O homem que habitava na presença de Deus, no inicio da criação do
mundo pecou. O homem então ao invés de imediatamente depois de pecar, buscar se reconcilhar com Deus, vai seguir seus
próprios caminhos. Ao ponto de algumas gerações depois de Adão e Eva, Deus estava triste e fala a Noé dizendo que iria
mandar um diluvio ao mundo, pois viu como os corações dos seres humanos tendiam únicamente para o mal(Gn 6,5). 

“Como sabes preparar bem o caminho por onde encontrar o amor! E assim te acostumaste a andar pelos caminhos do
mal.” (Jr 2,32)

Deus no entanto não desiste depois de salvar Noé e sua família, algumas gerações depois chama Abraão e dele nasce
Isaac e depois Jacó, e dele as tribos de Israel. Ensina e chama eles a guardarem os caminhos do Senhor(Gn 18,19),
caminharem novamente em sua presença(Dt 18,14), sem se desviar nem para direita, nem para esquerda. Eles novamente pecam
mas Deus não desiste, do mais novo ao mais velho, qualquer um diria que não há solução(Dt32,25;26-27). O povo de Deus
ao longo da revelação de Deus, peca e se reconcilia o Senhor muitas vezes. Quando peca, perde a benção, a proteção, os
inimigos tem vitória. Quando permanecem fieis aos caminhos do Senhor tem a benção, a proteção de Deus, os inimigos não
podem lhes resistir, Israel tem vitória(Dt 27,1-9). 

“Tu, porém, Senhor, estás comigo como lutador invencivel!” (Jr 20,11)

Quando então temos no mundo, pessoas que conhecem Jesus, caminham na presença do Senhor, quer eles sejam
pessoas simples ou pessoas que governam multidões. Eles vão investir suas vidas no Reino de Deus, na salvação das almas em
Jesus Cristo. E isso tem reflexo na cultura, nos filmes produzidos, no ambiente em que as pessoas no mundo vivem. 

No caminho da verdade, do amor, na estrada de Jesus, somos felizes nessa vida e na vida eterna. Se escolhemos
viver afastados de Deus, somos infelizes, temos a porta larga que parece mais fácil, mas perdemos a presença daquele que
mais nos ama na vida, Jesus Cristo nosso Senhor!
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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

“Desde criança conhece as Escrituras Sagradas. Elas tem o poder de te comunicar a sabedoria que conduz à salvação 
pela fé no Cristo Jesus”. (1Tm 3,15)


